

Gemeindeseminar mit Diskussionsrunde

Die Michaelis-Friedens-Kirchgemeinde Leipzig lädt für heute Abend um 20 Uhr zum Gemeindeseminar ins Gemeindehaus am Kirchplatz 9 ein. In der Reihe „Fragst du noch oder glaubst du schon?“ geht es diesmal um die Frage „Was heißt politisches Engagement für Christen in der Politik, aber auch konkret im Stadtteil?“

Es diskutieren die ehemalige UN-Beauftragte und bündnisgrüne EU-Abgeordnete Gisela Kallenbach sowie Vertreter der Initiative „Starke Nachbarschaften durch aktive Beteiligung“.